



Dimensión Ético Normativa de la Soc. Chilena Actual

Memorias, Historias y Derechos Humanos

Política, Pobreza y Exclusión Social

Sujetos y Actores Sociales

Formación de Comunidades de Indagación desde un Programa de Filosofía para Niños

Investigadores trabajan en el programa "Filosofía con niños y niñas"



Desde hace más de 25 años, la prof. de la Facultad de Filosofía y Humanidades, Olga Grau, viene interesándose sobre el tema de las comunidades de indagación y la filosofía para niños, conocimientos planteados por el filósofo estadounidense Matthew Lipman. Trabajando actualmente con un equipo más numeroso, la académica es parte del Subprograma Dimensión Ético Normativa de la Sociedad Chilena Actual.

[Leer más...](#)

Seminario Taller de Memorias, Historias y DD.HH.

Investigadores se reunieron para la exhibición del documental "El hombre de la foto"



Séptimo seminario taller estuvo marcado por la exhibición del documental "El Hombre de la Foto" de los periodistas María José Martínez y Gonzalo Ramírez. El evento -realizado el 5 de octubre en la Facultad de Ciencias Sociales- contó además con la presencia de la co-directora María José Martínez.

[Leer más...](#)

Otra lectura sobre el fenómeno de la pobreza

Perfil de investigación trabaja en su indagación sobre segregación y medioambiente



Tras más de un año y medio de trabajo, el perfil de investigación "Análisis y evaluación de la dimensión socioterritorial y ambiental asociada a la exclusión y pobreza en áreas urbanas y rurales de la Región Metropolitana de Santiago" está trabajando en los resultados de su indagación localizada en la comuna de Peñalolén.

[Leer más...](#)

Del perfil Iniciativa Interdisciplinaria en Conflicto Mapuche y Derecho Penal

Investigadores participaron de la organización de seminario sobre Convenio OIT 169



La prof. de la Facultad de Derecho, Nancy Yáñez, junto al investigador Matías Meza participaron del Seminario Internacional "Los desafíos de la implementación del Convenio 169 en Chile" con ponencias en distintos paneles de discusión. Ambos son integrantes del Observatorio Ciudadano (la prof. Yáñez es co-directora), entidad que participó de la organización de este evento.

[Leer más...](#)